

ZOLLERN-ALB-KURIER



In der Hopfstraße steht ein großer Kran und ein Bagger gräbt in der Erde: Die Kindervilla wird größer. Foto: Lydia Wania-Dreher

BALINGEN, 21.11.2018

Bei der Balinger Kindervilla wird angebaut

Mehr Platz für die Jüngsten: Die Kinderkrippe Kindervilla in der Hopfstraße wird erweitert.

von  Lydia Wania-Dreher

Mit einem Anbau schafft die Einrichtung Raum für eine weitere Gruppe und damit für zehn weitere Kinder. Die Bauarbeiten sollen im Frühsommer abgeschlossen sein. Der Trägerverein der Kindervilla reagiert auf den steigenden Bedarf an Betreuungsplätzen für Kinder unter drei Jahren in Balingen. Harry Jenter, Leiter des Amts für Familie, Bildung und Vereine, gab das Vorhaben bereits in seinem Kindergartenbericht im Mai bekannt (wir berichteten).